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据悉，李宇春此次是在四川

电视台四套咨讯频道一档名为
《新闻现场》的新闻栏目中担当
播音员。该新闻栏目每天晚上
7：30开始直播。李宇春在当晚
7：19就先赶到直播现场。现学
了十余分钟后，她才微笑着坐到
镜头前，向观众进行了简短的问

候，正式开始新闻播报。
当晚李宇春一共才播报了

3条新闻。第一条为：“今天上午
成都成华警方抓获了两名行骗
的犯罪嫌疑人。”第二条新闻是
关于公共汽车上是否该给老人
让座。第三条则是给她自己的活

动“打广告”：“2005年 10月
24日，北京大饭店，李宇春签
约，从超女变身为歌手……”

45678

在完成《新闻现场》播报

后，李宇春又以主播的身份参
加了一档名为 《750播报》的
节目。在这档要求以轻松的调
侃方式进行播报的栏目中，她
显得放松很多，像资深主持人
一样会做一些小动作，时而拍
拍桌，时而挠挠头。其间，说到

今年超女比赛，李宇春称最欣
赏韩真真的声音，但最支持四

川选手谭维维，并给其鼓劲：
“加油！一定要为四川再拿一个
冠军。雄起！”

李宇春坦言，第一次当新
闻主播感觉十分紧张，“一开
始，自己的手一直在抖”。对自
己当时的表现，她只打了 40

分，“虽然要讲的话都念下来
了，但是好像还欠缺很多”。
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尽管李宇春只播了 3条新

闻，但在网上已引起强烈反响，
大部分“玉米”对她的表现赞
不绝口，称其为“最可爱的女主
播”，表示“只要她播，就天天
看”。也有部分观众质疑李宇春
当播音员是否合适，是否达到
播音员要求的普通话水平。

记者向天娱企划部负责人
米小姐了解相关情况，据她透
露，四川电视台对李宇春的播
音工作反映还不错。至于天娱
是否会顺应“玉米”的呼声，让
李宇春往主持方向发展，她则
予以否认。“李宇春以后肯定还

是以音乐为主，这次纯粹只是
尝试。” =>?@ABC

近日，香港媒体关于
李宇春感谢“玉米”卖血支

持的报道，引起外界关注。
据香港媒体报道，本

月 20日李宇春在北京举
办新专辑《皇后与梦想》
首唱会，不少“玉米”为
一睹偶像竟卖血筹路费。
李宇春得知此事，却在演

唱会上感谢歌迷卖血对自
己的支持。该报道还说因
为“玉米”的疯狂举动，
间接令包括李宇春在内的
超女遭到封杀。

天娱发言人徐冰表
示：“绝对没有 ‘卖血’，

而是献血，并且李宇春本
身就是救助白血病活动的
大使，歌迷是响应她的呼
吁去献血的。而且在首唱
会上，李宇春绝对没有说
过‘卖血’的话，你们可以
去查当时现场直播的文字

实录。”“玉米”纷纷在网
上发帖，表示李宇春确实
发表言论感谢“玉米”的
支持，但她当时说的是“献
血”而不是“卖血”。DE
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昨天下午，凤凰出版传
媒集团召开内容创新大会，

宣布设立总金额为2000万
元的大众出版专项资金，支
持和鼓励旗下各出版社策划
和运作重大出版项目，多出
精品力作。江苏省委常委、宣
传部长孙志军出席会议，并
为获得首期奖励各20万元

的译林出版社超级畅销书
《魔戒》和江苏教育出版社
期发百万份的 《时代英语
报》颁奖。凤凰出版传媒集
团还举行了与新加坡大众控
股集团战略合作、与南京师
范大学共建二十一世纪课程

中心的签约仪式。 �!
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你见过明清的雕花门
窗和匾额吗？见过清代藏传

佛教刻像吗？如果没有，那
你千万不要错过10月2日
在南京爱涛画廊举行的
“形象”古代雕刻艺术展。
这些珍品，可是收藏者姜颖
君、张逸花了十几年时间，
走遍大半个中国淘来的！

张逸告诉记者，他家里
都是从苏、皖、浙、赣各地
“请”回来的各式明清家具。
“明朝门窗崇尚素雅，重功
能，有独特的框架线条和几
何图案，体现了当时人们求
实归真的品格追求。而清朝

的门窗则竭尽华丽，艺人不
惜工本追求精巧雅美……”

姜颖君提供的展品大
都是佛教石刻造像。精美的
石刻雕功令人惊叹。比如两

件清代藏传佛教刻像，都是
用一种黑色石料精雕细刻
而成。 ���� ���
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“锋芝”在七月高调复
合后，近日有最新进展。据

报道，谢霆锋、张柏芝已经
秘密注册结婚。

对此说法，张柏芝的

经纪人陈岚表示 “没听
说”，但语带玄机，“若是
真的，我只能说恭喜他
们”。谢霆锋出席唱片宣传
活动时，更是满脸幸福。记
者问他和张柏芝是否有喜
讯，他不否认，还笑说：“不

回答！”
本周一，谢霆锋和张柏

芝手牵手高调现身香港机
场，两人十指紧扣，表现得
相当恩爱。对于从何地返
港，他们拒绝透露。但有消
息称，他们已在外地完婚，

原本打算选择适当时机公
布喜讯，但因藏不住兴奋之
情，自己跑去与友人分享，
才让消息传开。 ��
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曾经闹得沸沸扬扬的
李厚霖名誉权官司案，昨天

上午终于尘埃落定，被告邹
当荣承认自己的报道是假
新闻，愿意公开道歉。

引出这场官司的文
章———《李湘老公“偷情”

被跟踪》的作者邹当荣，当
庭宣读了致歉信，并按双方
约定，将于10月28日前在
全国数家知名网站、报纸上
公开致歉。邹当荣当庭支付
了80元的诉讼费用。李厚
霖方面的代理律师表示，如

果邹当荣在双方约定的时
间内，按生效的法律文书履
行了自己承诺的致歉义务，
他们将不再追究。 ���
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后，李宇春又以主播的身份参
加了一档名为 《750播报》的
节目。在这档要求以轻松的调
侃方式进行播报的栏目中，她
显得放松很多，像资深主持人
一样会做一些小动作，时而拍
拍桌，时而挠挠头。其间，说到

今年超女比赛，李宇春称最欣
赏韩真真的声音，但最支持四

川选手谭维维，并给其鼓劲：
“加油！一定要为四川再拿一个
冠军。雄起！”

李宇春坦言，第一次当新
闻主播感觉十分紧张，“一开
始，自己的手一直在抖”。对自
己当时的表现，她只打了 40

分，“虽然要讲的话都念下来
了，但是好像还欠缺很多”。
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尽管李宇春只播了 3条新

闻，但在网上已引起强烈反响，
大部分“玉米”对她的表现赞
不绝口，称其为“最可爱的女主
播”，表示“只要她播，就天天
看”。也有部分观众质疑李宇春
当播音员是否合适，是否达到
播音员要求的普通话水平。

记者向天娱企划部负责人
米小姐了解相关情况，据她透
露，四川电视台对李宇春的播
音工作反映还不错。至于天娱
是否会顺应“玉米”的呼声，让
李宇春往主持方向发展，她则
予以否认。“李宇春以后肯定还

是以音乐为主，这次纯粹只是
尝试。” =�?@A�C

/`123

据悉，李宇春此次是在四川

电视台四套咨讯频道一档名为
《新闻现场》的新闻栏目中担当
播音员。该新闻栏目每天晚上
7：30开始直播。李宇春在当晚
7：19就先赶到直播现场。现学
了十余分钟后，她才微笑着坐到
镜头前，向观众进行了简短的问

候，正式开始新闻播报。
当晚李宇春一共才播报了

3条新闻。第一条为：“今天上午
成都成华警方抓获了两名行骗
的犯罪嫌疑人。”第二条新闻是
关于公共汽车上是否该给老人
让座。第三条则是给她自己的活

动“打广告”：“2005年 10月
24日，北京大饭店，李宇春签
约，从超女变身为歌手……”

45678

在完成《新闻现场》播报

后，李宇春又以主播的身份参
加了一档名为 《750播报》的
节目。在这档要求以轻松的调
侃方式进行播报的栏目中，她
显得放松很多，像资深主持人
一样会做一些小动作，时而拍
拍桌，时而挠挠头。其间，说到

今年超女比赛，李宇春称最欣
赏韩真真的声音，但最支持四

川选手谭维维，并给其鼓劲：
“加油！一定要为四川再拿一个
冠军。雄起！”

李宇春坦言，第一次当新
闻主播感觉十分紧张，“一开
始，自己的手一直在抖”。对自
己当时的表现，她只打了 40

分，“虽然要讲的话都念下来
了，但是好像还欠缺很多”。

��;<<

尽管李宇春只播了 3条新

闻，但在网上已引起强烈反响，
大部分“玉米”对她的表现赞
不绝口，称其为“最可爱的女主
播”，表示“只要她播，就天天
看”。也有部分观众质疑李宇春
当播音员是否合适，是否达到
播音员要求的普通话水平。

记者向天娱企划部负责人
米小姐了解相关情况，据她透
露，四川电视台对李宇春的播
音工作反映还不错。至于天娱
是否会顺应“玉米”的呼声，让
李宇春往主持方向发展，她则
予以否认。“李宇春以后肯定还

是以音乐为主，这次纯粹只是
尝试。” =�?@A�C

/`123

据悉，李宇春此次是在四川

电视台四套咨讯频道一档名为
《新闻现场》的新闻栏目中担当
播音员。该新闻栏目每天晚上
7：30开始直播。李宇春在当晚
7：19就先赶到直播现场。现学
了十余分钟后，她才微笑着坐到
镜头前，向观众进行了简短的问

候，正式开始新闻播报。
当晚李宇春一共才播报了

3条新闻。第一条为：“今天上午
成都成华警方抓获了两名行骗
的犯罪嫌疑人。”第二条新闻是
关于公共汽车上是否该给老人
让座。第三条则是给她自己的活

动“打广告”：“2005年 10月
24日，北京大饭店，李宇春签
约，从超女变身为歌手……”

45678

在完成《新闻现场》播报

后，李宇春又以主播的身份参
加了一档名为 《750播报》的
节目。在这档要求以轻松的调
侃方式进行播报的栏目中，她
显得放松很多，像资深主持人
一样会做一些小动作，时而拍
拍桌，时而挠挠头。其间，说到

今年超女比赛，李宇春称最欣
赏韩真真的声音，但最支持四

川选手谭维维，并给其鼓劲：
“加油！一定要为四川再拿一个
冠军。雄起！”

李宇春坦言，第一次当新
闻主播感觉十分紧张，“一开
始，自己的手一直在抖”。对自
己当时的表现，她只打了 40

分，“虽然要讲的话都念下来
了，但是好像还欠缺很多”。

��;<<

尽管李宇春只播了 3条新

闻，但在网上已引起强烈反响，
大部分“玉米”对她的表现赞
不绝口，称其为“最可爱的女主
播”，表示“只要她播，就天天
看”。也有部分观众质疑李宇春
当播音员是否合适，是否达到
播音员要求的普通话水平。

记者向天娱企划部负责人
米小姐了解相关情况，据她透
露，四川电视台对李宇春的播
音工作反映还不错。至于天娱
是否会顺应“玉米”的呼声，让
李宇春往主持方向发展，她则
予以否认。“李宇春以后肯定还

是以音乐为主，这次纯粹只是
尝试。” =�?@A�C


